

ARTS PLASTIQUES

Peintures de rue à la Fondation Vasarely



Expression libre pour les enfants chaque mercredi au pied des immeubles du Jas de Bouffan.

/ PHOTO DR

Pour la 2^e année consécutive, le Centre Social et Culturel ADIS les Amandiers organise l'exposition annuelle des peintures de rue. Cette manifestation présente les créations des enfants participant à des ateliers organisés depuis 2003 au Jas de Bouffan. Le principe : animer en pied d'immeuble des ateliers de création peinture et dessin proposés gratuitement aux enfants du quartier. Les objectifs sont multiples et se rejoignent autour des concepts du lien social et du partage d'une activité artistique. Une démarche créative et urbaine développée par le Centre Social et Culturel ADIS, initiée par l'association Arts et Développement.

Une équipe d'animateurs et d'artistes s'installe au cœur du quartier pour animer cet atelier de création libre auprès des en-

fants. L'artiste Loplop - Christine Lopez - est responsable de la coordination de cette action.

L'exposition 2011 est présentée à la Fondation Vasarely. Pour encourager ces jeunes talents, un goûter festif accompagnera le vernissage ce mercredi 5 octobre à 15h, auquel sont conviés les enfants et leurs parents. Une exposition de photographies de l'atelier et la projection d'un court métrage sur le thème de l'atelier de rue sont prévus. L'occasion également de rencontrer l'équipe qui porte le projet et de (re)visiter la Fondation Vasarely.

Exposition ouverte du 5 au 9 octobre
inclus de 10h à 13h et de 14h à 18h.

Fondation Vasarely, 1 avenue
Marcel-Pagnol (Centre Social et Culturel
ADIS Les Amandiers 04 42 20 83 20
adis.centresocial@wanadoo.fr)

